Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence 82418242
Prix 1198 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mandelieu la napoule : situé dans un evironnement verdoyant, villa de 6 pieces
bénéficiant d'une vue sur la baie de et les collines de cannes, édifié sur un terrain
arboré de 950 m? avec garage fermé et stationnements. Au rez-de-chaussé : une
entré avec placards, 2 chambres, salle de bains et wc. Au niveau intermédiaire :
magnifique séjour/salle a manger avec cheming, cuisine moderne, nombreux
placards. Au rez-de-jardin : deux grandes chambres ouvrant sur terrasse loggia
fermé, salle de bains, salle de douche, annexes. La maison est spacieuse et

lumineuse, offrant des espaces de vie ...

Mandelieu la napoule : located on sector capitou, villa of 4 bedrooms on 3 levels of
187,40 sqm + annexes enjoying a panoramic view of the city and the sea, built on a
plot of 950 sgm with closed garage and parking. It consists of an entrance with
wardrobes, 2 bedrooms, bathroom and toilet. On the lower level: beautiful
living/dining room with fireplace, modern kitchen, many closets. On the ground
floor: two large bedrooms opening onto terrace closed loggia, bathroom, shower
room, annexes. The house is spacious and bright, offering comfortable living

spaces and great natural light. A swimming ...

BARNES THEOULE-SUR-MER
16 avenue de Lérins - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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